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COMITÉ DE EMPRESA DE LA FGUCM 

 

ACTA Nº 4: 
Madrid, 28 de septiembre de 2017  

11.30 h. 

 

Asistentes: 
Cristina Berbel Laguna  

Beatriz del Valle Martínez  

Patricia Lanzaco Corbalán     

María Isabel Rodríguez Villa  

Adam Shadwell Mayo  

 

 

 

(A) 

(A) 

(A) 

(A) 

(A) 

 

Juan Manuel Alonso Carballo 

Gloria Fernández Lijó              

Margie Lemmens   

Christopher Reardon  

 

(A/J) 

(A/J) 

(A/J) 

(A/J) 

A: Asiste. I: Invitado. A/J: Ausencia justificada. N/J: No justificada. 

     

El día 28 de septiembre de 2017, a las 11:30 h., en la sede del Comité de empresa de la 
Fundación General de la UCM, sita en la calle Donoso Cortés 63, 6ª planta, y con los 
asistentes reseñados, se celebra pleno ordinario con el siguiente  

 
ORDEN DEL DÍA 

 
1. Calidad del agua. 
2. Ausencias por causa médica. 
3. Solicitud de vacaciones. 
4. Página web de la FG: contenidos y acceso. 
5. Acceso aparcamiento. 
6. Mamparas. 
7. Abono transportes. 
8. Condiciones ambientales del Edificio de Alumnos. 
9. Reglamento Comisiones delegadas del Comité de Empresa. 
10. Aulas Edificio C. 
11. Dotación material de trabajo profesores Idiomas Complutense. 
12. RUEGOS Y PREGUNTAS 
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En dicha sesión, los asistentes  

ACUERDAN 

 

1. Ante la persistente preocupación de los trabajadores de la FG por la posible 

insalubridad del agua de la Facultad de Medicina, se acuerda por unanimidad, 

SOLICITAR a la Dirección de la empresa un ANÁLISIS DE LA CALIDAD DEL AGUA, con 

muestras tomadas de los grifos del área entre pabellones 7-8. 

 

2.  Se acuerda por unanimidad SOLICITAR a Dirección que recoja por escrito y 

publique en la página web de la FG el protocolo relativo a las AUSENCIAS POR 

CAUSA MÉDICA.  

3. Se acuerda por unanimidad SOLICITAR a la Dirección de la empresa que se recoja 

por escrito y se publique en la página web de la FG el protocolo relativo a la 

solicitud de los periodos de vacaciones, especialmente los plazos de antelación y la 

flexibilidad de modificación.  

4.1. Se acuerda por unanimidad SOLICITAR a la Dirección que se regularice el acceso 

a todos los trabajadores de la FG el ACCESO A LA INTRANET o que, en su 

defecto, se estudien otras fórmulas. 

4.2. Se acuerda por unanimidad SOLICITAR a la Dirección que, siguiendo el modelo de 

la UCM, de la que la FG es medio propio, se REDACTEN Y PUBLIQUEN ENLA 

PÁGINA WEB de la FG toda la legislación referente a Personal, Convenios de 

aplicación, estatutos de la FG, calendarios laborales, reglamentos internos de los 

distintos colectivos de personal, R.P.T., relación de puestos vacantes, planes de 

formación, etc. 

5. Se acuerda por unanimidad SOLICITAR a la Dirección que dote el aparcamiento 

destinado al personal de la FG de medidas restrictivas frente a personal ajeno a la 

empresa. 

6. Se acuerda por unanimidad SOLICITAR a la Dirección que instale las tres mamparas 

que faltan aún en Cursos de Verano. 

7. Tras estudiar la queja de una trabajadora porque no se le están los importes 

correspondientes a las extensiones mensuales del abono de transporte aprobadas 

el 04/05/2017, se acuerda por unanimidad informar a las partes.   
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8. A la espera de recibir el informe de la UCM sobre las condiciones ambientales del 

vestíbulo del Edificio de Estudiantes en el que se encuentran ubicados cinco 

trabajadores de la FG, se acuerda por unanimidad, suspender la toma de 

decisiones hasta el próximo pleno.  

9. Se acuerda por unanimidad estudiar las propuestas de reglamento para las 

comisiones y proceder a su aprobación en el próximo pleno. 

10. Ante la masiva ubicación de estudiantes del centro Idiomas Complutense en el 

Edificio C, se acuerda por unanimidad redactar y presentar a la Dirección un 

informe sobre la deficiente calidad de las aulas asignadas y proponer medidas para 

subsanar este problema. 

11. Se acuerda por unanimidad SOLICITAR al director del centro Idiomas Complutense 

que se dote a los profesores del material de trabajo necesario para que el correcto 

desarrollo de su labor no implique riesgos a su salud. 

   

No hay RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

Se da por terminado el pleno siendo las 14,15 horas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

María Isabel Rodríguez Villa   

Secretaria del Comité de Empresa  

Adam Shadwell Mayo 

Presidente del Comité de Empresa 

       

	  


